
LICITAÇÃO VARGEM ALTA <licitacao.vargemalta@gmail.com>

QUESTIONAMENTO PREGÃO Nº 022/2021 

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PMVA <admpmvaes@hotmail.com> 9 de julho de 2021 16:23
Para: LICITAÇÃO VARGEM ALTA <licitacao.vargemalta@gmail.com>

Boa	tarde!

Segue	resposta	dos	questionamentos	do	pregão	022/2021:	

1	-	A	solicitação	desse	Painel	de	controle	12	teclas	QWERT,	restringe	a	participação	de	outros	fabricantes,	e	na	análise	da	especi�icação
está	direcionando	 somente	 a	marca	OKIDATA,	 indique	mínimo	3	 fabricantes	que	possuem	 tal	 funcionalidade.	 Solicito	 retirada	dessa
especi�icação	do	Teclado	QWERT.	
O	termo	de	referência	será	alterado.		

2	 -	 Tendo	 em	 vista	 que	 o	 quantitativo	máximo	mensal	 por	 equipamento	 não	 ultrapassa	 a	 16.000	 páginas/mês,	 solicito	 redução	 de
45ppm	 para	 35	 ppm,	 sendo	 que	 o	 próprio	manual	 de	 boas	 pratica	 do	Ministério	 de	 Planejamento	 orienta	 quanto	 a	 isso,	 conforme
imagem	a	baixo:	

Com	 relação	 ao	 quantitativo	 máximo	 mensal,	 alguns	 locais	 como	 por	 exemplo	 as	 escolas,	 necessitam	 de	 equipamentos	 com
con�igurações	 capazes	 de	 atender	 o	 grande	 volume	 de	 impressões	 que	 são	 realizadas	 diariamente.	 Sendo	 assim,	 entendemos	 que	 se
torna	imprescindível	que	o	equipamento	realize	45ppm.		
Esta	secretaria	mantém	inalterado	essa	con�iguração	no	termo	de	referência.		

3	 -	Da	Resolução	de	 Impressão	mínimo	1200x1200	dpi,	 solicito	a	redução	para	600x600dpi,	 tendo	em	vista	que	o	próprio	manual	de
boas	 práticas	 do	 Ministério	 do	 Planejamento	 orienta	 quanto	 as	 funcionalidades	 básicas	 dos	 equipamentos:	 recomenda-se	 que	 não
sejam	exigidas	resoluções	mínimas	superiores	a	600dpi	para	impressão	monocromática,	conforme	segue	imagem:	

O	termo	de	referência	será	alterado	para	resolução	600x600dpi.		
4-Entendesse	 perfeitamente	 a	 preocupação	 do	 órgão	 licitante	 em	 ter	 um	 equipamento	 atualizado	 tecnologicamente	 e	 em	 excelente
estado,	 e	 que	 estejam	 em	 sintonia	 com	 as	 necessidades	 atuais	 dos	 usuários.	 Porém	 não	 há	 necessidade	 da	 expressão	 “em	 linha	 de
fabricação”,	 pois	 tal	 expressão	 só	 serve	 para	 encarecer	 o	 contrato,	 limitar	 a	 concorrência	 e	 bene�iciar	 os	 Fabricantes	 que	 cada	 dia
lançam	 equipamentos	 tecnologicamente	 iguais,	 porém	 com	 nomenclatura	 diferentes,	 exatamente	 para	 explorar	 e	 lucrar	 com	 o
mercado,	se	o	equipamento	e	novo,	e	possui	as	con�igurações	solicitadas,	e	capaz	de	atender	com	software	de	gerenciamento	solicitado
e	o	fornecedor	tem	equipe	própria	e	preparada,	a	contratante	terá	um	equipamento	moderno	e	com	todas	as	atualizações	tecnológicas
capaz	de	concorrer	com	os	demais	fornecedores.	Mediante	a	isto,	solicito	a	retirada	da	expressão	“em	linha	de	fabricação”.	

Conforme	dito,	a	preocupação	desta	municipalidade	é	contar	com	equipamentos	em	excelente	estado	de	conservação,	e	que	atenda	a
demanda,	de	forma	a	não	causar	prejuízos	na	realização	das	atividades.	A	expressão	“linha	de	fabricação”	apenas	deixa	claro	que	os
equipamentos	deverão	ser	modelos	atuais,	podendo	estes	serem	novos	ou	seminovos.		

Esta	secretaria	mantém	a	exigência	“linha	de	fabricação”	no	Termo	de	Referência.	

Atenciosamente,	

Secretaria Municipal de Administração
Prefeitura Municipal de Vargem Alta/ES
Telefone: (28) 99924-8292 / (28) 3528-1900 
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